



JOSÉ RAMÓN SANZ,
FUNDACIÓN NUMA
Presidente

Presidente del Grupo Numa, family office de la familia Sanz-Gras, en cuarta generación. Desde su constitución en 2006, es patrono y presidente de Fundación Numa, entidad para la innovación y divulgación de conocimientos sobre el perímetro empresa, familia y patrimonio. Con este objetivo, es Co-Faculty Director de “Private Wealth Management Spain”, en colaboración con la Universidad de Chicago, y ha impulsado el Vision Management Program, en colaboración con el IE Business School. Anteriormente, dedicó su carrera a la industria de componentes del automóvil.

Fue Consejero Delegado y Presidente de Dalphimetal, empresa familiar líder mundial en la fabricación de volantes, con la que estuvo vinculado durante más de 30 años. Fue accionista de referencia de Nihon Plast Co. Ltd., tercera compañía del sector en Japón, y socio tecnológico y comercial de tres centros especiales de empleo en Joint Venture con Fundación ONCE, que empleaban a más de 400 personas con discapacidad. Entre 1991 y 1995, fue Consejero Delegado de P.C.G., Joint Venture con ECIA, filial del grupo Peugeot.

Sanz es licenciado en Ciencias Químicas por la Universidad Autónoma de Madrid, M.B.A por el I.E.S.E. En 2006, cursa el P.W.M. de la University of Chicago Booth School of Business, de la que ha sido miembro del Board del Alumni Club.

Es Consejero de Falcon II Real Estate Investments, Azora Europa y Zaphir Retail Properties. Sanz es miembro activo de foros cívicos e institucionales como el Panel Cívico de los Cien o la Asociación de Empresa Familiar de Madrid (ADEFAM).